

In ehrendem Gedenken an Dr. Peter Waldecker

Die DGZI trauert um das langjährige Mitglied Dr. Peter Waldecker. Er verstarb im Alter von 79 Jahren im Juli 2025.

Dr. Waldecker war seit dem 1. Januar 1991 Mitglied der DGZI und dieser bis ins hohe Alter eng verbunden.

Die DGZI verliert mit Peter Waldecker nicht nur ein aktives Mitglied, sondern einen engagierten Implantologen der ersten Stunde und Förderer der oralen Implantologie in Deutschland. Auch in seiner Arbeit als Vorstandsmitglied der ältesten europäischen implantologischen Fachgesellschaft war er als Ideengeber und später als Ratgeber aktiv. Seine Besuche der DGZI-Jahreskongresse nutzte Dr. Waldecker immer gern, den kollegialen Erfahrungsaustausch von Jung und Alt zu pflegen, aber auch um Freunde und Gefährten der ersten Stunden der zahnärztlichen Implantologie in Deutschland zu treffen.

Das Mitgefühl des DGZI-Vorstands und aller Mitglieder gilt seiner Gattin Gabriele und seiner Familie.

Wir werden Dr. Peter Waldecker in ehrenden Gedenken bewahren.

Dr. Georg Bach, Präsident der DGZI

